

Realización de la ceremonia de firma de contrato de los proyectos APC del año fiscal 2021

En enero de 2022, el Embajador Shibuya realizó la ceremonia de firma de contrato de 5 proyectos del programa APC, los cuales fueron aprobados para el año fiscal 2021, con sus respectivas entidades beneficiarias.

El embajador Shibuya mencionó en su discurso que “Japón impulsa la idea de ”seguridad humana” que consiste en buscar el derecho de vivir con felicidad y dignidad, por esa razón Japón realiza el Programa APC para mejorar en forma directa el hábitat de los ciudadanos. En Chile, se aprobó el primer proyecto en el año 1999 y hasta la fecha se ha ejecutado 240 proyectos, equivalentes a 16 millones de dólares aproximadamente. Espero que estos equipos donados, contribuyan a mejorar la calidad de vida de muchos habitantes y que las relaciones entre nuestros países, que este año cumplen ciento veinticinco años, se profundicen aún más.”

Para los proyectos aprobados en esta ocasión, se donarán los siguientes equipamientos a cada institución beneficiaria:

(1) Municipalidad de Los Lagos : Equipo de Ecografía Móvil



Centro : Alcalde Sr. Aldo Retamal, a los lados : Embajador Shibuya y su señora

(2) Municipalidad de Parral : Equipo de Ecografía Fija



centro : alcaldesa Sra. Paula Retamal, a los lados: Embajador Shibuya y su señora

(3) Municipalidad de San Pedro de Atacama : Equipo de Rayos X



centro : alcalde Sr. Justo Zuleta, a los lados: Embajador Shibuya y su señora

(4) Hospital San Juan de Dios : Biómetro Digital (para la cirugía de catarata)



centro : Directora Sra. Midori Sawada, a los lados: Embajador Shibuya y su señora

(5) Cuerpo de Bomberos de Talagante : Carro Escala



centro : Superintendente Sr. Sebastián Rosas, a los lados: Embajador Shibuya y su señora